

Der Sommer kann kommen!



Mitten in der Natur, paradiesisch schön gelegen verwöhnen Martina und Mona die Campinggäste aus dem In- und Ausland.

Bereits ab Ende März begrüßen die beiden Gastgeberinnen, Martina und Mona, zu ihrer zweiten Saison die ersten Campinggäste auf dem idyllisch gelegenen Campingplatz in Kaiseraugst. Direkt am Rhein gelegen fühlt man sich sofort in die Ferien versetzt. Für das leibliche Wohl wird im gemütlichen Campingbeizli gesorgt. Auch diesen Sommer bleiben die Eintrittspreise für die Badi gleich. Für Kaiseraugsterinnen und Kaiseraugster ist ein Saisonabo für CHF 5.00 pro Person erhältlich. Kaiseraugster Schülerinnen und Schüler dürfen gratis in die Badi.

Neu ist jedoch, dass für das Parkieren bezahlt werden muss. Die weiss gezeichneten Parkplätze entlang der Kraftwerkstrasse und die Kiesplätze vor dem Camping-Eingang werden gebührenpflichtig. Diese Gebührenpflicht gilt rund um die Uhr (7 Tage / 24h). Die Parkgebühr pro Stunde beträgt CHF 1.00, jedoch ist die erste

Das Schwimmbad ist wie folgt geöffnet:

Vorsaison:
Sa. 6. Mai – Fr. 9. Juni
10:00 – 19:00

Hauptsaison:
Sa. 10. Juni – So. 13. August
9:00 – 21:00

Nachsaison:
Mo. 14. August – So. 17. September
10:00 – 19:00

Stunde gratis. Die Parkzeit kann via App zusammen mit dem Kontrollschild registriert werden (auch die Gratis-Zeit muss registriert werden). Nicht beanspruchte Parkzeit wird via App gutgeschrieben. Ebenso ist in dieser Zone die gemeindliche, digitale Parkierbewilligung gültig.

Der Gemeinderat empfiehlt, zu Fuss oder mit dem Fahrrad zu kommen. Neue Veloparkplätze werden auf Saisonbeginn eingerichtet.

Die Signalisation und Umsetzung dieses neuen Parkregimes erfolgen als Pilot. Benützerinnen und Benützer dürfen Inputs schriftlich der Gemeinde mitteilen (einwohnerdienste@kaiseraugst.ch). Diese Inputs werden Ende Jahr ausgewertet und allfällige Anpassungen für das Folgejahr geprüft.

Fit4Digital – Das digitale Innovationsprogramm der Aargauer Gemeinden

Ein Smart Service Portal, das Einwohnerinnen und Einwohnern den bequemen Zugang zu sämtlichen Verwaltungsdienstleistungen ermöglicht.

Der Kanton Aargau hat im Mai 2019 das kantonale Programm SmartAargau lanciert, um den digitalen Wandel in der kantonalen Verwaltung zu forcieren und aktiv zu gestalten. Im November 2020 gründeten 176 Gemeinden (entspricht 80 Prozent der Gemeinden im Kanton Aargau) die Fit4Digital GmbH, um ihre digitale Zukunft proaktiv zu gestalten – professionell koordiniert und breit abgestützt. Auch die Gemeinde Kaiseraugst wirkt bei diesem Projekt mit.

Aus dieser Zusammenarbeit resultierte das Smart Service Portal, auf dem nach und nach alle digitalen Dienstleistungsangebote von Kanton und Gemeinden sowie spezifische Digitalangebote der bei Fit4Digital mitmachenden Gemeinden zentral zusammengeführt werden. Die folgenden Dienstleistungen der Gemeinde Kaiseraugst sind seither ebenfalls auf dem Portal zu finden:

Adressauskunft bestellen, Hauptwohnsitzbescheinigung bestellen, Heimatausweis bestellen, Fehlende Stimm- und Wahlunterlagen bestellen, Leumundszeugnis bestellen, Wahlfähigkeitsausweis bestellen.

Im laufenden Jahr soll die Anzahl der Angebote weiter ausgebaut werden, damit das Gesamtziel erreicht wird und 80% aller Verwaltungsleistungen digital bezogen werden können. Die bestehenden Services werden laufend optimiert und weiterentwickelt.



Termine

Lesung mit Horst Heckendorn
«Lebenslänglich Lebensretter»
Freitag, 14. April 2023, 20.00 Uhr, im Kulturzentrum Violahof Kaiseraugst



Kinderanlass der Kulturkommission

«Kasperltheater Gwundernäslä»,
Dienstag, 25. April 2023, 10.00 Uhr (Türöffnung, 9.45 Uhr), im Kulturzentrum Violahof Kaiseraugst. Das Mitbringen eines Sitzkissens wird empfohlen.



Banntag

Donnerstag, 18. Mai 2023, Treffpunkt 13.30 Uhr beim Löwenparking. Traditioneller Banntag mit Endpunkt auf dem Banntagsplatz mit Verpflegung organisiert durch den Theaterverein.

Einwohnergemeindeversammlung

Mittwoch, 14. Juni 2023, 20.00 Uhr, in der Turnhalle Dorf

Bundesfeier

Montag, 31. Juli 2023, 18.00 Uhr, im Höfli Schulhaus Dorf mit Verpflegung organisiert durch die Grossschadtchnulleri Kaiseraugst. Die Festansprache hält Regierungsrat Dieter Egli.

Impressum

Herausgeber:
Gemeinde Kaiseraugst
www.kaiseraugst.ch

Satz und Druck:
Mobus AG – Zumsteg Druck, Frick
www.zumsteg-druck.ch

Mit der Försterin in den Kaiseraugster Wald eintauchen



Für einmal geht es nicht um Baumarten und Waldbestände. Astrid Schwyter, Kaiseraugster Försterin, nimmt Interessierte mit auf einen «etwas anderen» Waldspaziergang.

Shinrin Yoku ist eine bewährte Methode aus Japan, um mittels der heilenden Kraft des Waldes zu entschleunigen. Ein «Waldbad» stärkt das Immun- und Nervensystem. Das achtsame Unterwegssein im Wald lässt einen zu Ruhe kommen.

Ab dem **18. April 2023** nimmt Astrid Schwyter (wald@kaiseraugst.ch) wöchentlich Interessierte mit in den Wald. Treffpunkt ist jeweils 18.30 Uhr beim Waldeingang Roche. Die Rückkehr ist jeweils ca. 20.30 Uhr. Es braucht keine Anmeldung.

Sparfüchse nutzen die PENDLA-App



Dieselbe Strecke, dasselbe Fahrtziel, ähnliche Uhrzeit – mit PENDLA finden sich Gleichgesinnte für die tägliche Fahrt zur Arbeit. Damit lassen sich die Kosten für das Autofahren teilen und der Umwelt ist ebenfalls Gutes getan.

Im Schnitt legt jeder Pendler knapp 17 Kilometer pro Strecke zurück. Der Arbeitsweg summiert sich also auf über 7'600 Kilometer im Jahr – Tendenz steigend.

Die Gemeinde Kaiseraugst ist neu bei der Plattform PENDLA angeschlossen. PENDLA ist die App für alle Pendlerinnen und Pendler von und zu Kaiseraugst und fördert wiederkehrende Fahrgemeinschaften. Auf www.pendla.com erfahren Sie mehr: Wohnort eingeben, Fahrtziel festlegen und es werden

passende Mitfahrer vorgeschlagen. Je mehr mitmachen – desto einfacher wird es!



Energiestadt

Kaiseraugst

Leben. Arbeiten. Zuhause sein.

Fördergelder

Der Umbau der Energieversorgung in Kaiseraugst schreitet voran. Einerseits plant das AEW die Erschliessung des historischen Dorfkerns mit einer Wärmeschiene. Erste Anschlüsse sind für das Jahr 2024 vorgesehen. Andererseits rüsten zahlreiche Eigenheimbesitzer ihre Liegenschaften mit erneuerbaren Wärmesystemen aus. Dafür stehen Fördergelder aus dem mehrjährigen Unterstützungskredit zur Verfügung. Auch weitere energetische Investitionen in die Liegenschaft werden unterstützt. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website.



Freizeitzone Im Liner

Am 22. Oktober 2022 fand beim Clubhaus des FC Kaiseraugst die Ergebniskonferenz zur Bedürfnisabklärung zur Freizeitzone Im Liner statt. Inzwischen ist der Schlussbericht zum Mitwirkungsbericht erstellt. Dieser ist auf unserer Website abrufbar. Die Hauptstossrichtungen sind klar: die Freizeitzone soll weiterhin zahlreiche Sport- und Freizeitaktivitäten wie Fussball, Familiengärten, Tennis enthalten. Auf den zur Verfügung stehenden Flächen soll es parkähnliche Aufenthaltsräume für Jugendliche aber auch Begegnungsorte mit Verpflegungsmöglichkeiten für Jung und Alt geben.

Im Laufe dieses Jahres entsteht gemeinsam mit einer Arbeitsgruppe eine Umsetzungsplanung. Sobald erste Umsetzungsprojekte spruchreif sind, wird eine weitere Informationsveranstaltung stattfinden.